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SCONTRO APERTO SUI VINCOLI NATURA 2000

Gran Sasso, Faccia
risponde a Liris: «Le

soluzioni ci sono da anni»
Sette anni fa, depositata in Regione Abruzzo una possibile via da seguire

Pd nelle scuole
aquilane, Fdi e Lega:
«Per noi sicurezza è
priorità»
Tommaso Cotellessa
L'AQUILA - «L'ennesima passerella
politica messa in scena dal segretario del
Pd, Elly Schlein, dimostra ancora una
volta l'assoluta mancanza di buon senso e
responsabilità del PD su un tema delicato
come la sicurezza scolastica». Così in una
nota la neocoordinatrice comunale di FdI
L'Aquila, Daniela Ianni. Continua quindi
a far discutere la visita ispettiva e�ettuata
da alcuni parlamentari del Partito
Democratico, dopo l'allarme lanciato
sulla vulnerabilità sismica di alcuni
edifici scolastici aquilani. «Gli aquilani
conoscono bene la realtà – continua
Ianni – se oggi la sicurezza delle scuole è
una priorità, è grazie al lavoro serio e
responsabile dell'amministrazione
guidata dal sindaco Pierluigi Biondi e alla
forte sinergia con il governo regionale
guidato dal presidente Marsilio e con il
governo Meloni. «Gli investimenti
stanziati dal governo Meloni, frutto di
un'attenta programmazione e di un
costante lavoro di interlocuzione con gli
enti competenti, rappresentano la
risposta concreta alle necessità del
territorio». «Chi ieri è venuto all'Aquila
con dichiarazioni estemporanee
dovrebbe piuttosto riconoscere il grande
lavoro che questa amministrazione e
questo governo stanno portando avanti
con risultati tangibili». «La sicurezza
scolastica non è un tema da
strumentalizzare, ma una missione che
Fratelli d'Italia porta avanti con impegno
quotidiano». Quella del PD è stata una
«passerella elettorale» anche per il
gruppo consiliare della Lega L'Aquila,
secondo cui la visita ispettiva dei Dem «è
stata una messa in scena o�ensiva per
tutto il lavoro che L'Aquila e gli aquilani
hanno portato avanti in 15 anni di
ricostruzione. Devono essersi
dimenticati gli onorevoli deputati del
Partito Democratico che, dal 2009 al
2017, la ricostruzione è stata trattata dai
loro locali rappresentanti del PD con un
atteggiamento di grande su�cienza e
distrazione». «Il lavoro di messa in
sicurezza degli edifici pubblici e delle
scuole comunali e provinciali è stato uno
sforzo amministrativo, economico e
progettuale che il nostro governo di
centrodestra ha riorganizzato e avviato
dal 2017 a oggi – prosegue la nota;
probabilmente non fa loro piacere dire
che tra il 2023 e il 2024 il governo di
centrodestra ha finanziato le schede
progetto delle scuole da ricostruire
inviate al Cipess e che hanno dormito dal
2021». concludono i consiglieri comunali
della Lega.
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L'AQUILA - Prosegue il dibattito sui
vincoli Natura 2000 dopo l’entrata nel
vivo dell’iter per la progettazione e la
realizzazione della nuova seggiovia di
Monte Piselli, finanziata con 12 milioni di
euro di fondi PNRR. L'area, infatti, come
Campo Imperatore, rientra tra quelle in
cui è previsto il massimo grado di
protezione ambientale. Alla richiesta di
un tavolo nazionale sul tema avanzata

nuovamente dal consigliere comunale
aquilano con delega alla Montagna, Luigi
Faccia, il senatore di Fratelli d’Italia,
Guido Liris, aveva risposto che, per
sedersi attorno a un tavolo con Meloni e
Marsilio, è prima necessario avere delle
soluzioni. Il tema è cruciale perché
riguarda lo sviluppo della montagna, che
deve coincidere con...

Incidente a San Giovanni Teatino. La 26enne
morta per un trauma cranico

Le ferite sarebbero compatibili con la dinamica rilevata (segue a pag. 5)
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Chat di Marsilio, Marinelli: «Sprezzo
nei confronti degli abruzzesi»
ABRUZZO - «Sono gravi le a ermazioni di
Marco Marsilio riportate nel libro del
giornalista Giacomo Salvini "Fratelli di
chat. Storia segreta del partito di Giorgia
Meloni". Esse denotano infatti lo sprezzo
più totale nei confronti delle abruzzesi e
degli abruzzesi, trattati alla stregua di
infanti cui non far sentire verità
spiacevoli prima di una tornata
elettorale». È molto duro il segretario del
PD Daniele Marinelli sulle chat di Fratelli
d'Italia rivelate dal giornalista Giacomo
Salvini, chat in cui figurano anche
dichiarazioni del presidente di Regione

Marco Marsilio. In particolare, Marinelli
fa riferimento a un messaggio risalente
all'agosto del 2022, quando il governatore
scriveva: «Alcune soluzioni vanno fatte
ma non annunciate... Certe cose si fanno
il giorno dopo le elezioni, quando hai
cinque anni davanti per riassorbire le
proteste...». «Un’etica squallida, -
commenta Marinelli - il cui unico scopo è
l’ottenimento del voto per poi fare ciò che
si vuole, anche in spregio alle promesse
elargite in campagna elettorale: ci sarà
comunque 'il tempo di...

TORINO DI SANGRO
Ancora una vittima
sul lavoro. Perde la
vita Antonio Fabiano
operaio di 46 anni
Marco Giancarli

Un operaio di 46 anni, Antonio
Fabiano, di Roccaspinalveti, è
morto in un incidente sul lavoro
avvenuto ieri pomeriggio a Torino
di Sangro in contrada Lago
Dragoni, all'interno di un villaggio
turistico. L'uomo è stato colpito
alla testa dal braccio di una
betoniera che si è sganciato,
mentre era in corso una gettata di
cemento per realizzare un cordolo.
Sul posto sono intervenuti il 118, i
Carabinieri e i Vigili del Fuoco.
Purtroppo, le ferite che l'operaio
ha riportato sono state talmente
gravi che per lui non c'è stato nulla
da fare. Sul posto anche il
personale del’Ispettorato del
lavoro per verificare se tutte le
norme sulla sicurezza fossero state
rispettate. Solo pochi giorni fa
aveva perso la vita un geometra di
61 anni dopo una caduta da
un'altezza di circa venti metri, nel
tentativo di recuperare un tablet.
L'incidente in quel caso era
avvenuto nell'Aquilano. Si allunga
dunque la scia di sangue dovuta a
incidenti come questo. Persone
uscite al mattino per andare a
lavorare e mai più tornate. Un
dolore senza fine che...
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PESCARA
Sommossa San
Donato, Di Giacomo:
«Farà da apripista a
nuova stagione di
rivolte»
Virginia Chiavaroli

Èstata sedata solo nel pomeriggio
di ieri la rivolta dei detenuti nel
carcere San Donato di Pescara.
All’origine dell’episodio, il suicidio
di un detenuto ventiquattrenne.
Dopo ore di intervento da parte
delle forze dell’ordine, la
situazione sembra tornata alla
normalità. L'accaduto, tuttavia, ha
determinato il trasferimento con
decorrenza immediata in altra
struttura penitenziaria della
direttrice del carcere di Pescara,
Armanda Rossi, già indagata per
omissione d’atti d’u�cio. I fatti
contestati dal procuratore della
Repubblica Giuseppe Bellelli si
riferiscono agli anni dal 2023 al
2024. Rossi avrebbe negato i diritti
essenziali dei reclusi: si va dalla
perquisizione con..
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